



EFE

España y Francia piden fondos de la UE para el tren del Pirineo central

El presidente de Aragón, Marcelino Iglesias, ha realizado gestiones con el comisario europeo de asuntos económicos, Joaquín Almunia, y el presidente de la Comisión, José Manuel Durao Barroso, para asegurar que Bruselas apruebe fondos europeos para la travesía ferroviaria por el Pirineo central, algo que han solicitado por primera vez España y Francia de forma conjunta. En la imagen, Iglesias en Bruselas la semana pasada.